

ごあいさつ

私は、那覇市の様々な政策課題に向き合い、市民の声に耳を傾けることを信条として、活動して参りました。そんな最中の昨年10月31日深夜、世界遺産であり沖縄文化の象徴でもある首里城が焼失し、県民・市民のみならず、全世界に大きな衝撃が走りました。古都首里に生まれ育ち、政治の最前線に身を置く立場として、「自ら手を挙げ、地域の声を反映させた具体的な政策を実現し、首里から那覇市・沖縄県・日本を元気にする」との強い思いに至り、新たな挑戦を決意致しました。首里城の再建、今般の豚熱、新型コロナウィルス感染拡大による混乱に立ち向かい、1日も早い県民生活の安全を確保し、観光業を含む全ての産業や経済活動を守り抜きます。また、2022年3月末には現在の沖縄振興計画が期限を迎える、次の10年に向けた力強いビジョンの提示が望まれています。私、新垣淑豊は、先人から受け継いだ沖縄をより良い未来へと繋げる為にも「今」を大事にし、この困難な時を県民皆の力を合わせて乗り越えていけるよう精一杯努めて参りますので、引き続き宜しくお願ひ申し上げます。

新垣 淑豊
あら かき よし とよ



新垣よしひよ

プロフィール

あら かき よし とよ
新垣 淑豊

- 1975年(昭和50年)
8月14日生まれ、卯年
- 那覇市首里寒川町出身・在住
- 妻 正枝(糸満市出身)
長男(高校生)、長女(中学生)

[出身校]

那覇市立城西小学校
沖縄尚学中学・高校
国立信州大学経済学部
大阪あべの辻製菓専門学校
同フランス校

[趣味]

剣道(五段)・料理・菓子を食べること読書(マンガも)

[好きな食べ物]

島豆腐・カレーライス・新垣ちんすこう

[尊敬する人]

新垣 淑扶
(曾祖父、ちんすこう本舗新垣菓子店創業者)

[好きな言葉]

伝統とは革新の連続である

新垣よしひよ事務所

■那覇市首里当蔵町1-11-20-1階

TEL・FAX: 098-886-0205

■那覇市樋川2-6-7

TEL: 098-851-3725

FAX: 098-851-3727

twitter

Facebook



A close-up profile photograph of a man's face and upper torso. He has dark hair and is wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a red patterned tie. The background is a light, textured surface.

私が掲げる3つの柱

つくる

1:那覇軍港の早期返還！

周辺エリアの整理整頓で県経済に新たな活力をつくる。

2:特区制度の活用で新しい産業づくり！

先端技術の実証実験等に対して積極的に取り組む。

3:沖縄本島の新たな交通網！

県民待望の最新技術を活用した南北縦断鉄軌道路線の整備。

4:海洋資源を沖縄のチカラに！

海洋エネルギー・鉱物資源活用に対する調査研究を積極的に支援し
新産業を産み出す。

あんしん

1:ダメージ回復へ最善を尽くす！

新型コロナウイルスの影響に対する支援と財源の確保。

2:ひとり親家庭の支援！

誰もが未来に希望がもて気軽に相談できる支援体制の充実を図る。

3:子ども達の明るい将来へ！

キャリア教育とIT活用による通信学習の支援、給付型奨学金の適応要件の拡充。

4:子ども達の挑戦を支援！

スポーツや文化活動での県内移動、県外派遣への助成の充実。

5:離島苦の軽減！

高校進学時の沖縄本島、石垣島、宮古島での学生寮や生活支援の整備。

6:沖縄型ごちゃまぜ福祉の創設！

子ども、高齢者、障がい者など壁のない福祉スタイルを推進、福祉事業従事者への支援の充実

まもる

1:新たな沖縄文化創造への支援！

首里城周辺課題の整理と解決法を備えた再建への取り組み。

2:首里地域周辺の施設整備！

円覚寺、中城御殿、御茶屋御殿、沖縄神社など。

3:琉球文化の継承と発展に向けて！

各地の工芸・芸能・食文化に対する支援を強化。

4:県民の命を守る！

大型病院船の誘致による離島診療支援と災害時医療拠点の整備。

5:電線地中化を推進！

災害時の移動ルートの安全確保と景観の向上をはかる。

新垣よしひよ